



*Seid fröhlich in Hoffnung,
geduldig in Trübsal,
haltet an am Gebet.*

Römer 12,12

Oberwinterthur,
im April 2019

In der festen Gewissheit, dass Du nun bei Jesus, deinem Herrn bist, an den Du ein Leben lang geglaubt und dem Du von ganzem Herzen gedient hast – nehmen wir Abschied von unserer Mutter, Grossmutter, Urgrossmutter, Schwiegermutter, Schwester, Schwägerin und Freundin

Rosmarie Lydia Meier-Glatz

06.08.1928 - 03.04. 2019

Nach kurzer Leidenszeit, unter liebevoller Pflege, durftest Du für immer heimgehen.

Wir sind traurig, freuen uns aber auf ein Wiedersehen!

Du wirst uns fehlen:

Esther und Daniel Schneider-Meier

Simon und Melanie Schneider-Kunz mit Ladina

Debora und Thomas Friedli-Schneider mit Jael

Salome und Hannes Egli-Schneider mit Jamina

Joel und Manuela Schneider-Schläpfer

Irene und Andreas Felix-Meier

Matthias Felix und Soraya Roth

Thirza Felix und Raphael Müller

Josua Felix und Celine Sommerer

Annemarie Glatz-Fritzsche

Dölf und Annemarie Glatz-Hausammann

Peter und Susi Glatz-Rutishauser

Margrit Langhard

Verwandte und Bekannte

Die Trauerfeier findet am Dienstag, 16. April 2019 um 14.00 Uhr in der reformierten Kirche St. Arbogast Oberwinterthur statt.

Die Urne wird im engsten Familienkreis auf dem Friedhof Oberwinterthur beigesetzt.

Allfällige Spenden an die Stiftung Heilsarmee Schweiz, Internationale Entwicklung, Postkonto 30-6709-1. Vermerk: Rosmarie Lydia Meier-Glatz

Traueradresse: Esther Schneider, Kirchhügelstrasse 17, 8472 Seuzach